



René Ducourant,

artiste peintre, a décidé de consacrer plusieurs années de sa vie à la création d'un ensemble d'œuvres inspirées par sa foi, pour célébrer le 2000ème anniversaire de la naissance du Christ.

Cette Unité d'Art Sacré, créée par un seul artiste est unique au nord de Paris. Elle fut inspirée au peintre après une visite à « l'Ensemble d'Art Sacré Contemporain », du peintre Arcabas en l'église de Saint Hugues de Chartreuse en Isère.



Elle comprend 70 peintures et 10 vitraux.

« [Le Nouveau Testament] nous invite à engager un travail poétique et artistique, susceptible d'exercer dans notre culture cette fonction d'ouverture que possèdent les paraboles de Jésus. »

Christoph Theobald, A l'école du Christ initiateur, Ecclésia 2007, Lourdes, 27 oct 2007.



Avril 2012

Découverte de l'unité d'Art Sacré

« Les Cantiques de St Léger de Gosnay »

L'après-midi du lundi 16 avril 2012



à Gosnay (près de Béthune)

13h45 - 17h00

...en présence de l'artiste, Renée Ducourant

Déroulement

<u>12 h 00</u> : Possibilité de pique-niquer sur place...

RDV : Maison paroissiale Rue Achille Chatelet 62199 GOSNAY

(entrée face à la porte d'entrée de l'église St Léger de Gosnay)

13 h 45 – 16 h 15 :

Accueil par René Ducourant

Découverte de l'unité d'Art Sacré

Prière devant une œuvre

Partage d'expérience

Présentation du service diocésain d'art sacré

16 h 15 : Goûter

Coupon - réponse

NOM:
Prénom :
Indiquer votre <u>doyenné</u> pour un éventuel co-voiturage :
☐ Je m'inscris à l'après-midi de découverte de l'Unité d'Art Sacré de Gosnay le lundi 16 avril 2012.
☐ Je pense venir pique-niquer sur place vers 12h00
Pour prévoir l'organisation, nous vous demandons de nous retourner le coupon-

S.D.A.P. – 103 rue d'Amiens – BP 1016 – 62008 ARRAS CEDEX

ou par e-mail : damien.godin@arras.catholique.fr

réponse avant le 31 mars 2012 à cette adresse :

Nous comptons sur vous!